
Conferenza stampa di presentazione del  “Festival della Salute Globale”

Padova 5-6-7 aprile 2019

Si è svolta mercoledì 6 marzo a Roma, nella sede della Editrice Laterza, la conferenza
stampa  nazionale  di  presentazione   del  Festival  della  Salute  Globale.  Di  seguito  gli
interventi dei partecipanti alla presentazione:

Sergio Giordani,  sindaco di  Padova :  “Sono felicissimo di  questa iniziativa che come
amministrazione abbiamo immediatamente deciso di  supportare.   Padova sede di  una
prestigiosissima Università che ha tra i suoi ambiti di studio oltre la medicina anche tutte le
discipline che contribuiscono a definire il concetto di Salute Globale  e sede del CUAMM
che l’anno prossimo festeggerà i  70 anni  di  fondazione ed è  partner  fondamentale di
questa iniziativa, è il luogo ideale dove sviluppare un dibattito a livello internazionale sul
tema cruciale per il  futuro della Terra,  della Salute Globale.   Contemporaneamente è
importantissimo fare  divulgazione,  far  conoscere questo  approccio  multidisciplinare  nei
confronti  della  Salute  in  modo esteso  al  grande  pubblico.  E’ importante  capire  che  il
concetto  di  salute  non  vuol  dire  solo  assenza  di  malattie  ma  riguarda  anche  l’intero
benessere psicofisico di ogni  persona, la qualità della vita che conduce ad ogni livello
economico e sociale”

Rosario  Rizzuto,  Magnifico  Rettore  dell’Università  di  Padova :  “Quando  Giuseppe
Laterza  e  Stefano Vella  mi  hanno proposto  questo  Festival  ho accolto  l’idea in  modo
immediato ed entusiasta.   Questa è una inizativa a cui  aderire  con passione, perché
l’Università  è   scienza,  è  formazione  ma  deve  essere  anche  presenza  sul  territorio,
capacità di comunicare i contenuti della scienza . Noi non possiamo chiamarci fuori da
questo compito. Lasciatemi dire, con un po’ di immodestia che ho ritenuto Padova la sede
natuirale per questo festival. Lo è per quello che è oggi, una scuola medica di eccellenza,
un’assistenza  sanitaria  di  primissimo piano a livello  internazionale,  ma poi  ci  metto  la
storia: mettere a disposizione la nostra storia i  nostri  luoghi, credo dia un significato a
questo festival.  Fare gli eventi avendo nella stanza attigua il primo teatro anatomico del
mondo, e  nell’aula  magna,  la  cattedra di  Galileo  vuol  dire  che mi è nata la medicina
moderna, la medicina sperimentale.  E’ trasferire la storia della scienza alla medicina di
domani”

Fabio  Bui,   presidente  della  Provincia  di  Padova :  “C’è  un territorio  che  si  riunisce
attorno a un progetto che mette al  centro la Salute Globale.   Oggi  chi  rappresenta le
Istituzioni  ha la necessità di cominciare  a discutere di  salute in maniera  diversa e più
ampio di quanto si è fatto  fino ad ora. E’ per questo che la Provincia ha accettato con
convinzione ed entusiasmo di vivere questa iniziativa che ci invita a pensare globalmente
ma agire anche localmente.  Anche per questo i giorni del Festival saranno una grande
occasione anche per tutti i cittadini del territorio, oltre che per i partecipanti che arriveranno
da tutta Italia per essere partecipi di un dibattito che è fondamentale per il nostro futuro.”

Franco  Conzato,  direttore  di  Promex-  Camera  di  Comm ercio  di  Padova :  “Siamo
assolutamente convinti che questo Festival è una opportunità unica per parlare di salute in



un modo innovativo e proiettato al futuro. Mi permetto di dire che il Festival della Salute
Globale affianca in modo perfetto una serie di iniziative  che la Camera di Commercia ha
avviato su questi temi. L’anno scorso, abbiamo fatto un progetto che si chiamava Padova
Health & Wellness  Week dove abbiamo tentato di evidenziare l’aspetto che è evidenziato
anche da questo Festival:  il concetto la salute non è mancanza di malattia ma situazione
di benessere. E noi abbiamo cercato di individuare i tre assi attorno ai quali si sviluppa il
benessere: nutrizione, mobilità e psiche. L’armonia dei tre fattori  porta al benessere. A
giugno di quest’anno affronteremo la prima tappa che è quella della nutrizione.  Il festival
quindi si inserisce in una attività già avviata in modo importante ed autorevole che parla di
salute globale e consente a Padova di essere al centro di un dibattito quanto mai attuale
su temi cruciali per il nostro futuro”.


